



## TAKLUKKAN SULUT UNITED 2-1

# Lini Serang PSIM Mulai Tajam

**YOGYA (KR)** - Lini serang PSIM Yogya mulai menunjukkan perbaikan setelah sukses mencetak gol dalam laga uji coba kontra Sulut United yang digelar di Stadion Mandala Krida, Minggu (24/7) sore. Pada partai uji coba tertutup ini, 'Laskar Mataram' menyudahi laga dengan skor kemenangan 2-1 lewat dua gol strikernya, Johan Yoga.

Dua gol Johan Yoga yang dilesakkan pada menit ke-20 babak pertama dan menit ke-46 tersebut menjadi pembuka keran gol PSIM setelah mandul pada 4 laga uji coba kontra sesama tim kontestan Liga 2 dan Liga 1.

Menurut Pelatih PSIM, Imran Nahumarury kepada wartawan usai laga, dua gol di laga kemarin jelas memberikan kepercayaan

diri lebih bagi semua pemain kedepannya.

Lebih lanjut Imran juga menjelaskan, setelah em-

pat laga uji coba di Jabodetabek dan Surabaya lalu,

dirinya langsung meminta seluruh pemain depan untuk lebih maksimal dalam setiap latihan untuk memperbaiki kelemahan tersebut. "Striker enggak bisa dong kamu latihan bercanda, terus kamu bisa cetak gol saat pertandingan. Jadi minggu ini saya tekankan ke mereka kalau lu latihan bagus pasti pertandingan bisa cetak gol. Dan terbukti hari ini mereka cetak gol," tegasnya.

Meski berhasil meraih kemenangan dalam laga uji tanding sore ini, Imran mengaku masih mempunyai banyak pekerjaan rumah yang harus segera diperbaiki.

**\* Bersambung hal 7 kol 5**



KR-Istimewa

**Penyerang PSIM Yogyakarta Johan Yoga memborong dua gol bagi timnya saat berujicoba kontra Sulut United di Stadion Mandala Krida, Minggu (24/7) sore.**

## Lini ..... Sambungan hal 1

"Kemenangan memang penting dalam suatu pertandingan, tapi bagi saya yang terpenting adalah bagaimana tim ini setiap match bisa selalu berkembang," jelasnya.

Melihat pertandingan hari ini, Imran mengatakan, tentu masih banyak pekerjaan rumah yang harus segera diperbaiki sebelum kompetisi digulirkan. "Meskipun secara hasil saya sudah puas, tapi secara permainan masih belum. Untuk chemistry antar pemain saya rasa sudah oke, tapi tim ini harus lebih berkembang lagi," ucap pelatih asal Tulehu ini.

Sementara itu secara terpisah, Chief Executive Officer (CEO) PSIM Yogya, Bima Sinung Widagdo menyampaikan jika beberapa uji tanding yang dilakoni PSIM memang digelar secara tertutup atas beberapa pertimbangan. Namun, manajemen saat ini tengah mengupayakan untuk menggelar uji tanding

secara terbuka dalam waktu dekat.

"Memang ada beberapa uji tanding yang kami laksanakan secara tertutup, di sini tentu ada beberapa pertimbangan, baik secara taktikal, perizinan maupun ke-

amanan. Kami tentu sudah sangat merindukan dukungan suporter, dan saat ini kami juga sedang mengurus perizinan untuk melaksanakan pertandingan uji tanding secara terbuka," pungkas Bima. (Hit)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005